

EXCELSIOR

# El Poeta Jorge Luis Borges, en Favor de que se Implante la Pena de Muerte en Argentina

BUENOS AIRES, 31 de julio. (AP)—El escritor y poeta argentino Jorge Luis Borges dijo hoy que el gobierno militar argentino llevará a la nación hacia épocas mejores.

"Estamos ahora emergiendo de una época bochornosa y muy triste pero gracias a la intervención militar, estamos levantándonos", declaró en una entrevista con la agencia oficial de noticias Telam.

Borges, de 77 años y ciego, se ha declarado partidario anteriormente del régimen militar, instalado después que la Presidente Isabel Martínez de Perón fue derrocada en un incruento golpe de estado el 24 de marzo último.

El escritor estaba en los Estados Unidos, de gira por distintas universidades, cuando sobrevino el golpe de estado. Cuando retornó manifestó en una conferencia de prensa que había llorado de alegría al enterarse del hecho.

Sobre la violencia política que ha dejado más de 760 muertos en lo que va del año, Borges dijo que "en nuestro país tiene que terminar y termi-

nará. Yo creo que aquí se restablecerá el principio de autoridad".

Se declaró partidario de la pena de muerte. El gobierno militar impuso pena de muerte por fusilamiento para personas encontradas culpables de matar a funcionarios o agentes de las fuerzas de seguridad.

Recordando su viaje por Estados Unidos, Borges afirmó que donde quiera que iba, los norteamericanos le preguntaban por qué había violencia en la Argentina. "Les decía que hay violencia en todas partes y que grupos juveniles la usan sin razón aparente". Y precisó que allí mismo le "decían que no convenía frecuentar ciertos barrios, de noche, porque merodeaban grupos juveniles exaltados, armados con navajas sevillanas".

Sin embargo, terminó diciendo que admiraba a los Estados Unidos porque "no se puede dejar de reconocer que los Estados Unidos son uno de los países que están dirigiendo al mundo, mientras que nosotros apenas podemos dirigirnos".

EL SOL DE MEXICO

## Breves Mundiales

### Detenidos en Argentina

BUENOS AIRES.— El gobierno militar argentino se propone dar a conocer públicamente una lista completa de los detenidos políticos que existen en el país, revelaron aquí fuentes responsables. Según cifras extraoficiales, más de tres mil funcionarios y dirigentes sindicales fueron detenidos por las fuerzas armadas luego del golpe militar que el 24 de marzo acabó con el gobierno constitucional de Isabel Martínez de Perón (AFP).

EXCELSIOR

### El Coro de Bariloche en Buenos Aires

BUENOS AIRES, 31 de julio (ANSA) — Entre los conciertos de los últimos días brilló el ofrecido por el Coro de Niños y Jóvenes Cantores de Bariloche dirigido (y formado) por la brillante Luchka Kralj de Jerman.

Las edades de los integrantes de la agrupación van de los 8 a los 20 años. El recital incluyó páginas muy diversas, antiguas y modernas,

simples y complicadas, populares del folclor internacional.

En todo momento se apreció la rigurosa preparación de los jóvenes cantantes. En algunas obras colaboró el Octeto Esloveno de Buenos Aires. Con el coro actuaron solistas de la Camerata Bariloche. La crítica destacó la calidad del grupo barilocheño.